

国府南小だより

国府南小ホームページアドレス <http://tm2.tcn.ed.jp/kounan/> 令和5年度 2月号 文貴 校長

学校教育目標 ○進んで勉強する子 ○心の豊かな子 ○元気でたくましい子
スローガン: **楽しく勉強 みんななかよし 元気あふれるみなみっ子**

学年末に向けて

早いもので、3学期も折り返し地点を過ぎました。学校では、今年度の学校評価の結果をもとに成果と課題についてまとめ、来年度の計画について検討しているところです。学校評価につきましては、ご協力ありがとうございました。後日別紙にまとめたものを保護者の皆様に配付いたします。



☆ボランティア感謝の会☆ —1月31日—

学校支援ボランティアとしてお世話になっている方々をお迎えして、感謝の会を開催しました。全校児童の合唱や、高学年による国産太鼓の発表を通して一人一人が感謝の気持ちを伝えました。多くの方々に教育活動に関わっていただくことで、子どもたちは楽しく安全な学校生活を送ることができています。心より感謝申し上げます。



【自己紹介ジャンケン】

☆第4回避難訓練（不審者対応）☆ —2月2日—

校内に不審者が侵入したという想定で避難訓練を実施しました。事前の職員研修と当日の訓練に、警察スクールサポーター、駐在所員のお二人からご指導いただきました。危険なことから自分の命を守る方法について、ぜひご家庭でも話し合っていたいただきたいと思います。

今年度は、4回避難訓練を行いました。「おかしも」や「いかのおすし」といったキーワードを常に意識し、危険なことが起こった際に正しい判断で行動できる児童の育成を目指して、指導に努めて参ります。



ご協力、ありがとうございました！！

【資源物回収】 —2月5日—

第2回目の資源物回収を実施しました。雪の舞う寒い日となりましたが、PTA、地域の皆様のご協力と1、3、5年生の積込み体験により、短時間で終わりました。資源物のご提供にも感謝申し上げます。



【授業参観・懇談会】 —2月7日—

今年度最後の授業参観・懇談会には、多くの保護者の方々のご参加をいただき、ありがとうございました。

1年間の成長した子どもの姿をご覧いただけたことと思います。お世話になりました。

*PTA新旧役員会も実施しました。役員の皆様、お疲れさまでした。



☆今月の国府南っ子☆



【クラブ活動見学】

3年生が上級生から教えてもらい、文化部と運動部を見学、体験しました。



【一日入学】

1、2年生が来入児と楽しく活動しました。もうすっかりお兄さん、お姉さんです。



【5、6年デザイン授業】

講師を招いて、端切れを利用したオリジナルデザインの写真立てを作りました。



【2、3年生食に関する指導】

今回も栄養士の先生に子どもたちの関心意欲を高める授業をしていただきました。



【6年喫煙・飲酒に関する授業】

薬剤師の**先生が実験を交えて楽しく分かりやすく教えていただきました。



【3年校外学習】

市内の施設を見学し、いちごや昔の生活などについて学習してきました。



【給食集会 食物アレルギー】

映像と先生による役割演技、子どもたちの話し合い活動まで充実した内容でした。



【6年小小連携授業】

大宮南小6年生とオンラインによる英語の授業を実施。みんな積極的です。



○学校運営協議会とコミスク計画会議 —1月31日—

学校評価や、oneclassプロジェクトの実施状況、コミスク活動と、次年度の経営計画案について協議を行いました。委員の皆様から、貴重なご意見をたくさんいただきました。ありがとうございました。

その後、続けて行われたコミスク計画会議でも大変お世話になりました。今月21日（水）15：30から、コミスク推進拡大会議を行います。保護者の皆様の参加も大歓迎です。よろしくお願いいたします。



○昔遊び体験 —1月18日—

1、2年生を対象に今年も地域の方々から昔遊び（竹馬、竹とんぼ、けん玉、お手玉、ベーごま、おはじき、あやとり）を教えてくださいました。まずお手本を見せてから、分かりやすく指導して下さり、子どもたちも夢中になって体験していました。



○「PTAとの連携」で国府南小の取組を発表 —2月3日—

本校地域コーディネーターで、学校運営協議委員でもある****さんが、大平文化会館で行われた「とちぎ未来アシストネットボランティア交流会」第2部でブース発表にて、本校の取組を模造紙にまとめ、紹介していただきました。大変お世話になりました。また、会場まで足を運んでくださった方々、ありがとうございました。

